

Pierre TRAPIER

Maire de Portes-lès-Valence et le Conseil Municipal,

ont le plaisir de vous convier à la cérémonie au cours de laquelle,

Barnéa HASSID

Consul Général d'Israël,

et

Robert MIZRAHI

Président du Comité Français pour Yad Vashem pour le Sud de la France

> décerneront, à titre posthume, la médaille et le diplôme de

"Juste parmi les Nations" à Gaston NOGIER

pour avoir sauvé Hermann-Joseph DRAER et sa famille

LUNDI 19 DÉCEMBRE 2011 À 15 H

EN MAIRIE, SALLE DES MARIAGES,

La médaille sera remise à ses nièces
Arlette ILLY et Michèle DURAND-ILLY

La médaille des Justes est décernée par l'Institut Yad Vashem de Jérusalem aux personnes non juives qui ont sauvé des Juifs sous l'occupation allemande (1940-1944) au péril de leur vie.





Médaille des Justes